

Órdenes para el ADN: Un intento de intimidación

Escrito por Cándida Cotto / Claridad
Miércoles, 27 de Abril de 2016 17:12



Diversas organizaciones independentistas denunciaron los recientes arrestos de tres independentistas como intentos de intimidación dirigidos a evitar acciones de desobediencia civil y a desviar la atención de las fuerzas independentistas en contra de la imposición de una junta de control fiscal.

Entre el miércoles y el jueves de la semana pasada (20 y 21 de abril) los exprisioneros políticos, Orlando González Claudio, Juan Segarra Palmer y el activista independentista Norberto Cintrón Fiallo fueron detenidos por agentes del Buró Federal de Investigaciones (FBI, siglas en inglés) y obligados a someterse a pruebas de ADN. González Claudio narró que días antes al miércoles 20 de abril notó que agentes del FBI rondaban la comunidad donde vive y el miércoles fue detenido cuando se dirigía a casa de su hermano Norberto en Vega Baja. En la detención participaron alrededor de 12 a 15 agentes quienes le dijeron que podían usar hasta

Órdenes para el ADN: Un intento de intimidación

Escrito por Cándida Cotto / Claridad
Miércoles, 27 de Abril de 2016 17:12

la fuerza física de ser necesario para tomarle la prueba. González Claudio fue llevado al Centro Médico esposado en donde dijo que “parece que me estaban esperando”. Una vez hecha la prueba dijo que lo sacaron por la puerta de un sótano.

Mientras Cintrón Fiallo dijo que fue detenido cerca de su casa en Río Piedras y le tomaron la muestra de ADN en pleno estacionamiento del centro comercial en la 65 de Infantería en la entrada de Río Piedras. A Segarra Palmer también le detuvieron de camino a su trabajo y le tomaron la prueba de ADN.

El licenciado Martín González Vélez, abogado de Cintrón Fiallo confirmó que la orden de registro y allanamiento firmada por el juez del tribunal federal, José A. Fusté dice que se puede usar la violencia para tomar la prueba. Por el momento lo único que se sabe es que la orden responde a una investigación pero no se dice cuál. Lo curioso de la orden dijo González Vélez es que su número es igual al caso de la orden de allanamiento que se emitió contra Filiberto Ojeda Ríos para cometer su asesinato.

Al igual varias organizaciones independentistas el licenciado González Martín atribuyó las órdenes como una acción para intimidar a los puertorriqueños ante la situación del Congreso querer retrotraer a la isla al 1900 con la imposición de una Junta de Control Fiscal. Comparó que a diferencia de otros momentos en que se usó la citación a un gran jurado para intimidar ahora utilizan el tecnicismo de una orden de allanamiento.

En tanto el Movimiento Unión Soberanista (MUS), por medio de su presidenta la Lcda. María de Lourdes Guzmán, censuró enérgicamente los arrestos que lleva a cabo el FBI contra conocidos luchadores independentistas, por orden del Juez José Fuste. “Estos arrestos que lleva a cabo el FBI en Puerto Rico, son un mecanismo de represión e intimidación al que ya nos tienen acostumbrados. Estos actos son otra muestra más de cómo las agencias represivas del gobierno de los Estados Unidos, campean por sus respetos en nuestro país y en esta ocasión, violentan los derechos de estos compatriotas puertorriqueños, únicamente, por su ideología política. El Tribunal de Distrito Federal, cómplice de un sinnúmero de atropellos contra nuestro pueblo, protege y promueve estos abusos y utiliza su poder para continuar la campaña de demonización del independentismo”.

La Lcda. Guzmán añadió que una vez más “se pone de manifiesto la condición de subordinación a la que está sometido nuestro país, cuando estas agencias federales violentan, impune y flagrantemente, los derechos de un sector del pueblo, solo por defender el derecho a la libertad de su Patria. Si éste es realmente un país democrático, como aducen los políticos que favorecen la permanencia de estas agencias, lo menos que pueden hacer es denunciar estos atropellos contra el independentismo y no hacerse cómplices de los mismos con su silencio”.

Mientras la copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), licenciada Wilma Reverón también acotó que las detenciones son una reacción del gobierno de Estados Unidos a dos cosas muy importantes que están pasando en el país; uno a lo que se vislumbra como una nueva reagrupación y unidad del movimiento independentista y segundo hacia una nueva actividad de resistencia de lucha de desobediencia civil que se está

Órdenes para el ADN: Un intento de intimidación

Escrito por Cándida Cotto / Claridad
Miércoles, 27 de Abril de 2016 17:12

comenzando a desarrollar en contra de los planes del Congreso de EEUU de imponer a la Isla una Junta de Control Fiscal.

“Nos parece que ellos están tratando de utilizar lo que históricamente ha sido su política de a mayor combatividad mayor represión para tratar de infundir temor en la gente del pueblo que pudiera simpatizar con el movimiento de desobediencia civil contra la junta de control fiscal como sucedió en el caso de la marina en Vieques”. Llamó la atención a que el gobierno de EE UU al anticipar que la oposición a la junta de control fiscal pueda convertirse en un gran movimiento de pueblo está tomando medidas “preventivas y disuasivas a través de la represión.

La vicepresidenta del Partido Independentista puertorriqueño (PIP), senadora María de Lourdes Santiago y el secretario general del PIP, Juan Dalmau, también recalcaron que “las detenciones constituyen un intento de intimidación en el marco del retorno al colonialismo más crudo, con la imposición de la Junta de Control Fiscal, así como una provocación para abortar la posible excarcelación de Oscar López Rivera”.

“Nadie puede ser tan inocente como para no advertir la sospechosa coincidencia entre el momento seleccionado para intervenir abiertamente en espacios públicos con los independentistas detenidos y el gran descontento que se extiende por Puerto Rico ante las actitudes abusivas e irresponsables del gobierno de los EE UU en el tema fiscal. Que este sea un llamado a todo el independentismo para renovar nuestro compromiso de lucha”, expresó la senadora Santiago y candidata a la gobernación por el PIP.

En tanto Dalmau agregó que las intervenciones ocurren en un contexto donde en el país más allá del independentismo, hay una gran insatisfacción y repudio a los abusos del Congreso de EE UU de imponer la JCF lo que crea las condiciones para más protestas y mayor militancia.

Hasta el presente no se ha confirmado cuántas órdenes son las que se han expedido. Aunque González Claudio contó a CLARIDAD que los agentes que le detuvieron le dijeron que eran alrededor de 13.

Reverón Martínez comentó y llamó la atención respecto a lo que origina las órdenes y cuántas son. “Nosotros lo que le pedimos al pueblo y al Movimiento Independentista es que cojan esto con mucho cuidado que estén atentos, que sean solidarios con los compañeros pero que no permitan que esto nos desvíe de lo que son los objetivos de lucha en estos momentos que son dos grandes lucha; una el fortalecimiento y unidad del movimiento independentista y socialista y el otro es contra el cual tenemos que agruparnos sólidamente que es contra estos últimos aleteos del imperio de convertir, pisotear a la colonia como lo han venido haciendo durante estos 108 años pero de la manera más burda y cruda como lo es el intento de imponer una Junta de Control Fiscal”.